



## 2学期が始まります

この夏は厳しい暑さが続き、新型コロナの感染予防と熱中症の予防の両方に気を付けなければなりませんでした。そんな大変な日々でも、運動場などでスポーツに励んだり、のびのびと遊んだりする子どもたちの姿から多くの元気をもらいました。また、夏休み中は、スポーツなどの様々な全国大会が開かれ、メディア上では、コロナ禍でも一生懸命練習してきた子どもたちが全力でプレーする姿を見ることができ、勇気と感動をもらいました。子どもたちのすごいところは、試合期間などの短い間にも、どんどん成長していくところです。本校の子どもたちも一つ一つの学習、行事ごとに成長していきます。

2学期は多くの行事が計画されています。子どもたちが満足感や達成感を味わうことができるよう、教職員一同、知恵を出し合い、子どもたちと一緒に教育活動を充実させていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、2学期も引き続き、ご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。

### ◆地域の方々と一緒に考えてみましょう◆

1学期末に学校運営協議会を開催しました。

本校の6年生も参加し、家族の方や地域の方々と熟議を行いました。テーマは「生活習慣の振り返り」です。中でも睡眠時間しっかりと確保する方法について、現状を振り返りながら話し合いました。子どもたちは「テレビやゲームの時間を家族で相談する。」「習い事で帰りが遅くなる日の過ごし方を見直す。」「宿題を能率よくやる方法を考える。」などの案を考え、「スーパータイム大作戦」「やればできるぜ！大作戦！！」などユニークな名称をつけて楽しみながら話し合っていました。会場では笑い声も聞こえ、子どもも大人も同じように活発な意見交換ができました。

学校運営協議会の熟議に子どもたちも参加し、身近で大切な課題について地域の方々と一緒に話し合っていただけたことは、大変意義のあることです。出された意見をこれから的生活に生かしてほしいと思います。



## ◆全国学力・学習状況調査の結果について◆

4月19日(火)に全国の小学6年生を対象に全国学力・学習状況調査が実施されました。そこで、本校の学力や学習の状況についてお知らせします。

今年度は、国語、算数、理科の3教科で実施されました。本校における正答率は、国語と算数では県や国の平均とほぼ同程度で、理科は上回っていました。

同時に実施される児童質問紙では、「国語(算数、理科)の勉強は好きですか」という問い合わせに対して「当てはまる」「どちらかといえば、当てはまる」と答えた割合が、国語、算数に比べると理科が高くなっています。そして、「国語(算数、理科)の勉強は大切だと思いますか」という問い合わせに対して多くの子どもが「当てはまる」「どちらかといえば、当てはまる」と答えています。自分の好みに関わらず学習の大切さを感じているようです。

また、「算数の問題の解き方が分からないときは、あきらめずにいろいろな方法を考えますか」という問い合わせに対して、多くの子どもが「当てはまる」「どちらかといえば、当てはまる」と答えていたので、すぐにわからなくてわかるように努力しようという気持ちは強いようです。この、がんばろうとする意欲はとても大切なことで、本校の子どもたちがさらに伸びていくための強みになると考えています。来月の学校だより「いぶき」では、学習内容にもふれながら、課題や取組についてお伝えしたいと思います。

## ◆環境整備へのご協力ありがとうございました◆

8月21日(日)は登校日でした。この日はPTA作業もあり、保護者の皆様には暑い中での作業をしていただき大変ありがとうございました。感染状況を踏まえ、子どもたちの作業は中止としましたが、おかげさまで大変きれいになりました。また、前日の8月20日(土)にも興進教育会環境支援部の方々が環境整備に取り組んでくださいました。このように多くの皆様にご協力いただけすることで、子どもたちの教育環境が整っています。心から感謝申し上げます。



## 主な行事予定

1日(木)始業式 給食開始 PTA全委員会

2日(金)体操服販売

5日(月)委員会活動 集金振替日 夏休み作品展(～9日)

6日(火)興進カフェ

16日(金)運動会前日準備

17日(土)秋季大運動会

20日(火)振替休日(9月17日分)

26日(月)クラブ活動

### 【10月の主な行事】

4日(火)興進カフェ 6日(木)1・2年校外学習

8日(土)興進文化の夕べ※山口県警察音楽隊

14日(金)～15日(土)6年修学旅行 ※17日(月)6年振替休日

20日(木)～21日(金)5年宿泊学習

25日(火)学校運営協議会 27日(木)校内音楽会

※今後の状況によっては、変更することも考えられますので、ご了承ください

